
20２０（令和２）年度 えだまつ第 2 評価アンケートの結果について 

 

平素は本園の保育・教育活動に格段のご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。 

早速ですが、今年度、園評価のアンケートをお願いしたところ、全ご家庭 100％の回収率となりました。 

ご協力いただきました保護者の皆様、お忙しい中ご協力していただき、ありがとうございました。 

アンケート結果につきましてご報告させて頂きます。 

 

１．アンケート回収率について 全体回収率 100％（匿名含） 

様々な視点からのご意見を頂き、ありがとうございました。 

行事ごとの感想やご意見、評価アンケートの結果を受け、より

充実した保育教育活動を展開してまいりますので今後ともよ

ろしくお願い致します。 

 

■各項目の結果について（Ａ：よくあてはまる Ｂ：あてはまる C：あまりあてはまらない） 

 ア ン ケ ― ト 項 目 内 容 Ａ Ｂ Ｃ 

１ 園の教育保育方針や目標を入園のしおりや掲示物を読んで知っている。 15 5 0 

２ クラス便りや掲示物、ホームページ、写真、連絡帳などで園の様子がよく分かる。 17 2 1 

３ 園は、健康で安全な生活ができるよう配慮している。 19 1 0 

４ 園は、特色ある教育保育活動を行っている。 15 4 1 

５ 園行事は適切で参加しやすい。 11 9 0 

６ 室内外が整備され、こどもが楽しく遊びやすい環境を整えている。 19 1 0 

７ 清掃が行き届いており、衛生面の配慮ができている。 20 0 0 

８ こどもは、喜んで登園している。 17 3 0 

９ こどもは、園生活を通して成長している。 20 0 0 

10 園のこどもたちは、一人一人が大切にされている。 20 0 0 

11 先生たちは、こどもをよく理解して熱心に指導（教育保育）にあたっている。 20 0 0 

12 先生たちは、こどものことについて気軽に相談しやすく、相談にのってくれる。 18 2 0 

13 園長や主任には、子育てや園生活について気軽に相談しやすい。 16 4 ０ 

14 先生たちは、保育士（教諭）らしい服装や言葉遣いや態度ができている。 20 0 0 

15 園は、保育の質の向上、子育て支援サービスの向上に努めている。 18 2 0 

16 園を信頼し、安心してこどもを預けることができる。 19 1 0 

17 保護者は、園行事や参観など積極的に参加し、協力的である。 15 5 0 

18 保護者は、家庭で親子の触れ合いをたくさんし、こどもとよく遊んでいる。 16 ４ 0 

 

保護者の皆様より、全体的に高い評価をいただきありがとうございます。特に私たちが日々大事として

いる「一人ひとりに寄り添う保育」「安心・安全に過ごせる環境作り」にご理解いただいていることを職

員一同嬉しく思っております。 

また、今年はコロナ禍の中で親子での行事やイベントが縮小、中止となったりすることもありご迷惑を

おかけいたしました。この状況と向き合い園行事の充実を考え、様々な体験の積み重ねを大切にし、今後

も保護者様と共に子ども達の成長を喜び合える園作りに努めて参りたいと思います。 

 

 

 

うさぎ 100％ りす １００％ 

ひよこ 100％   その他匿名有 



■当園への入園を決めた理由や良さを選んでください。（複数選択可） 

1 認定こども園だから 11 15 保護者会など保護者負担が少ないから 3 

2 小規模保育所だから 15 16 生活面のしつけをきちんとしてくれる 4 

3 企業主導型保育所だから 1 17 管理栄養士のバランスの整った自園給食 5 

4 自宅から近いから 14 18 保護者参加の行事が土曜日中心だから 2 

5 職場に近いから 5 19 園バスを利用しての園外保育や体験活動 2 

6 祖父母宅に近いから 2 20 園舎や園庭がすごしやすそうだから 9 

7 園バスがあるから 2 21 セキュリティー面完備で安心だから 5 

8 保育料が安いから 1 22 創立 41年の長い保育実績 2 

9 教育方針や内容 6 23 ホームページやブログで楽しさが伝わった 3 

10 専門講師による幼児教育 8 24 保育士が基準以上に多く人員配置されている 6 

11 アットホームな雰囲気だから 17 25 一人ひとりに寄り添ってくれそうだから 10 

12 園行事が楽しそうだから 4 26 知人から紹介されたから 1 

13 連携園との合同保育や交流 2 27 入園待ち児童が多く評判がいいから 1 

14 見学時の園長や保育士や園児の雰囲気 15 28 その他 1 

その他（兄弟が通っていたから）   

 

 保護者の皆様や子ども達にとって、安心して過ごせる園になるように、園の更なる保育の質向上を目指

して今年度も務めております。見学時に園の雰囲気を見ていただき、あたたかな雰囲気や保育士の丁寧な

かかわりなどに高い評価をいただきました。今後も、子ども達にとって第 2 の我が家、第 2 のお母さん

となるよう子ども達の思いに寄り添い、日々を積み重ねてまいります。 

 

■ジャックと豆の木園 えだまつ第 2 の良いところについて 

・どの先生も明るい挨拶や優しい声を掛けてくれ、全クラスの子どもに寄り添い見守ってくれる（１１） 

・送り迎えの時に子どもの様子を色々教えてくれる（６） 

・連絡帳にその日の出来事を書いてくれるので楽しみにしている（４） 

・給食を全部食べるので栄養面が安心 

・園内外が綺麗にされていて暑い中掃除や花壇の手入れをしていただきありがたい 

・体調不良等気をつけてくれる 

・新型コロナの感染予防に気を配りつつ預かって頂けてありがたかった（２） 

・遊びを色々考えて、様々な経験ができて楽しそうだ 

・大きいクラスになるとレッスンが始まりたくさんの事を学ぶことができる（２） 

・少人数の為ゆったりと一人ひとりに関わってくれる（２） 

・成長に合わせた対応や家庭での対処の仕方を教えてくれる 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



■ご要望、ご意見などありましたら、お書きください。（園行事・保育サービス・職員対応など） 

●給食の献立をコドモンアプリで見れるようになったのは良いが、夕食の参考にもしたいので、紙の献立

表も残してほしかった。⇒コドモンをご活用していただきありがとうございます。ご要望を受け、来月よ

り 1カ月の一覧献立表を玄関表示いたしますのでご活用ください。 

 

●暑かった為、9月の前半まで水遊びがあればよかった。⇒開放的な気分を味わう中で、水の感触を体で

感じながら言葉が育まれたり、友達とのかかわりを持ち始めたりと今年も存分に水遊びを楽しんだ子ども

達です。また、9月に入り泥遊びや水に触れる遊びもしましたが、来年度の 9月初旬頃に水遊びも検討さ

せていただきます。密を避け、子ども達の体調や機嫌を見つつ、また、暑さ指数計での安全管理のもと行

っていきたいと思います。 

 

●食事前にアルコール消毒があればいい。（アレルギーや肌あれのない園児のみ）⇒コロナ禍の中で、お

子様の衛生活動をご心配のことと思います。消毒のご提案ありがとうございます。私たちも、当初は子ど

もへの消毒も検討いたしましたが、毎日手に消毒を行うことのリスク（肌荒れ、乾燥の進行の恐れ）やア

レルギーや、肌荒れのお子さんに誤って消毒を行ってしまうことを未然に防ぐことを鑑みて、保育士が一

人ひとりの側につき手洗いを丁寧に行っています。（松山市の年 1 回の行政指導でも、食事前は園児はし

っかり流水で手洗い指導をということでした。） 

 

●コロナの為にイベント・行事が中止され、子どもの園での様子を見たり、保護者の交流をしたりなどが

なく残念である。今後の状況にもよるとは思うが、子どもの園での様子が見たい。⇒今年度はコロナ感染

対策として、イベント・行事の縮小・中止などにご理解・ご協力いただいたこと本当に感謝申し上げます。

開園当初より地域に開かれ「人と人との繋がりを大切にする園」として今まで様々なイベントを重ね、都

度、子ども達、保護者や地域の方々が喜ばれる姿に私たち職員も励みとなっておりました。 

今後は、状況にもよりますが「できること」を考え計画しております。詳細が決まり次第お知らせいたし

ます。さらに、インスタグラムや Facebook を始めましたので、子ども達の日頃の園生活の様子を知っ

て頂けたらと思います。 

 

その他に保護者の皆様より頂きました貴重なご意見は、より良い園作りの参考とさせて頂き、全職員で共

有して検討してまいります。お忙しい中、園の評価アンケートにご協力して頂きましてありがとうござい

ました。 

 


